この度グアテマラ大使として着任しました桑名良輔と 申します。どうぞよろしくお願いします。

直近はサンパウロ総領事、その前は在メキシコ大公使を しておりました。



中米での勤務は今回が初めてですが、今回グアテマラに日本国大使として赴任できたこと、 大変嬉しく、また、光栄に感じています。

グアテマラと日本は、自然が豊富で、また、千年を越える伝統文化を有する大変魅力的な国ですし、共に火山国で地震も多く、更にハリケーン(日本の場合は台風)の被害を被る等様々な共通点を持っています。

美しい自然や豊かな文化を背景とした日本とグアテマラの間の交流の他、貿易や投資を含めた経済関係を一層強化したり、或いは防災等の分野での二国間の協力を推進する等、両国にとって関係を深める分野は多岐に渡ります。また、最近では伝統的文化だけでなく、世界的に人気を博しています日本食、観光、さらにはアニメ、漫画などのポップカルチャーの分野も人気が出てきているので、こうした分野での交流もはかっていきたいと考えています。

地方も含めこの美しい国の各地を訪問し、できるだけ多くの方とお会いしてグアテマラの ことを良く知るように努力すると同時に、皆様と共に日本とグアテマラの友情の絆を更に 強くしていくために力を尽くして参りたいと考えています。どうぞよろしくお願いします。